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Partenza terza tappa del
Giro d 'Italia, viabilità
modificata a Novara il 6
maggio

Viabi l i tà  modif icata  a
Novara  in  occasione  della
partenza  della  terza  tappa
del  107º  giro  d  'Italia  a
N o v a r a  -  F o s s a n o  i n
p r o g r a m m a  l u n e d ì  6
maggio .La  partenza  è
prevista  fra  le  11:30  e
mezzogiorno circa da piazza
Mart i r i  e  in teresserà
numerose  vie  del  territorio
comunale.In (continua)

Patente B, in Piemonte
nel 2023 bocciati in
teoria quasi 4
candidati su 10

Nel 2023, secondo i dati del
M i n i s t e r o  d e l l e
I n f r a s t r u t t u r e  e  d e i
Trasporti,  i l  39,4%  dei
piemontesi che ha sostenuto
l ’ esame  d i  t eor ia  per
l’ottenimento  della  patente
B non ha superato il test, un
dato in  linea con la  media
nazionale  (39,9%).  Tra  le
province, la percentuale più
alta (continua)

Malpensa, Commissione
aeroportuale: Provincia e
Comuni chiedono chiarimenti

Recentemente la Provincia
di  Novara  insieme  con  i
s indaci  dei  comuni  di
Castelletto  sopra  Ticino,
Marano  Ticino,  Oleggio,
Pombia  e  Varallo  Pombia
ha sottoscritto e inviato ai
Ministeri  dell’Ambiente  e
della  Sicurezza  energetica
e delle

In f ras t ru t tu re  e  de i
Trasporti una lettera con la
quale  si  chiedono  alcuni
chiarimenti  rispetto  a
quanto  emerso  durante  la
Commissione  aeroportuale
dell’aeroporto di Malpensa
dello scorso 8 marzo.Nella
lunga e dettagliata missiva
si

legge:  "La  richiesta  di  un
c h i a r i m e n t o  -  c o m e
r a p p r e s e n t a n t i  d e l
territorio piemontese – sul
ruolo che abbiamo o no il
diritto di avere in seno alla
Commissione  ha  oggi,
come  ieri,  un’importanza
vitale per i (continua)

Appello a "Chi l 'ha visto " per trovare una 14enne di Novara

Un  appello  per  trovare
Jennifer,  14  anni,  della
quale  non  si  hanno  più
notizie  dal  17  aprile.E  '
quello che stanno facendo
i familiari

della ragazza, attraverso i
canali  della  trasmissione
"Chi l 'ha visto ".Jennifer
non ha più dato notizie di
(continua)

Tenta furto in
abitazione: arrestato
dopo inseguimento a
piedi
Nella  notte  di  martedì  23
aprile, la Polizia di Stato di
Novara,  nello  specifico  gli
agent i  de l la  Squadra
Volante  della  Questura,
hanno  tratto  in  arresto  un
cittadino  tunisino  presunto
responsabile  del  reato  di
t e n t a t o  f u r t o  i n
abitazione.Nello specifico, la
Centrale  Operativa  intorno
alle  ore  02:00  inviava  gli
equipaggi  della  Squadra
Volante  in  via  Canobio,
presso  un  condominio  dal
(continua)

Campionato Mondiale
della Pizza: due novaresi

al quinto posto

Progetto "Cusio 2030 ":
immessi nel Lago d

'Orta 500 avannotti di
luccio italico

Numerosi gli
appuntamenti in Diocesi
per la beatificazione di

don Giuseppe Rossi



MERCOLEDÌ 24 APRILE 2024

 CRONACA  

Malpensa, Commissione aeroportuale: Provincia
e Comuni chiedono chiarimenti

R e c e n t e m e n t e  l a
Provincia  di  Novara
insieme con i sindaci dei
comuni  di  Castelletto
sopra  Ticino,  Marano
Ticino, Oleggio, Pombia e
V a r a l l o  P o m b i a  h a
sottoscritto  e  inviato  ai
Ministeri dell’Ambiente e
d e l l a  S i c u r e z z a
e n e r g e t i c a  e  d e l l e
Infrastrutture  e  dei
Trasporti una lettera con
la  quale  s i  chiedono
a l cun i  ch i a r imen t i
rispetto a quanto emerso
durante  la  Commissione
a e r o p o r t u a l e
d e l l ’ a e r o p o r t o  d i
Malpensa  dello  scorso  8
marzo.Nel la  lunga  e
dettagliata  missiva  si
legge: "La richiesta di un
ch iar imento  -  come
rappresentan t i  de l
territorio  piemontese  –
sul  ruolo  che abbiamo o
no  il  diritto  di  avere  in
seno alla Commissione ha
o g g i ,  c o m e  i e r i ,
un’importanza vitale per i
c i t t a d i n i  c h e
rappresent iamo.  La
C o m m i s s i o n e
Aeroportuale di Malpensa
ha

infatti  deciso,  solo  negli
ultimi 12 mesi, non solo di
approvare la Zonizzazione
Acustica Aeroportuale ma
h a  a n c h e  d e c i s o  d i
i n i z i a r e  l a
sperimentazione di nuove
S I D  c h e  v e r r a n n o
implementate.Nella  mail
di trasmissione dei verbali
della  riunione  si  può
notare  chiaramente  che
gli  enti  piemontesi  non
erano nell’elenco. Di tale
riunione, infatti, eravamo
completamente all’oscuro
e abbiamo avuto contezza
del  suo  contenuto  solo
successivamente  ad  un
accesso  agli  atti.  Ciò  a
riprova  di  quantot  sopra
già  sostenuto  e,  nello
specifico,  che tra la  fine
del  2021  e  l’inizio  del
2024  gli  enti  piemontesi
sono stati  estromessi  dai
lavori  della  Commissione
non  solo  come  membri
effettivi con diritto di voto
ma  anche  come  meri
o s s e r v a t o r i . ( . . . )   È
ev idente

c h e  l e  d e c i s i o n i
richiamate – ma non solo -
sono state assunte senza
la  partecipazione  dei
rappresentan t i  de l
territorio  piemontese  e,
soprattutto,  senza  che
addirittura ne venissimo a
conoscenza per il tramite
dell’invito  come  semplici
u d i t o r i  p e r  q u a n t o
riguarda il  tema –  preso
a d  e s e m p i o  –  d e l l a
Zonizzazione  Acustica
Aeroportuale. La voce del
nostro  territorio,  le  sue
e s i g e n z e ,  l e  s u e
peculiarità e, soprattutto,
a n c h e  l ’ a p p o r t o
s c i e n t i f i c o  e  d e l l e
rilevazioni acustiche oltre
che  ambientali  della
nostra Agenzia Regionale
p e r  l a  P r o t e z i o n e
dell’Ambiente  non  sono
m a i  s t a t e  p r e s e  i n
cons ideraz ione .  a l i
decisioni  hanno,  ed  è
evidente,  un  importante
riflesso  e  comportano
ricadute  sia  sulla  salute
d e i  c i t t a d i n i  c h e
de l l ’ambiente  de l

territorio  piemontese.
Come rappresentanti non
pretendiamo nulla  di  più
di  quanto  ci  dovrebbe
essere  garantito  dalle
normative  vigenti  che,  a
quanto ci  è dato sapere,
ad oggi sono interpretate
da  ENAC.  A  fronte  di
quanto  qui  riportato
siamo  quindi  a  chiedere
agli  Enti  in  indirizzo: -
Che  venga  data  una
d e f i n i t i v a  c o r n i c e
n o r m a t i v a  e d
interpretat iva  del la
q u e s t i o n e ;  -  C h e  s i
p r e v e d a  l a  c h i a r a
esposizione  del  ruolo  e
c o n s e g u e n t e
reintegrazione  degli  Enti
piemontesi  (Provincia  e
comuni)  all’interno  della
C o m m i s s i o n e
Aeropor tua le  qua l i
componenti a pieno titolo
e con diritto di voto; - Che
venga  valutata,  insieme
con la partecipazione dei
Comuni  scriventi,  anche
l a  p o s s i b i l i t à  d i
partecipazione  ai  lavori
della  Commissione  di
ARPA  Piemonte  (così

come  già  è  parte  della
C o m m i s s i o n e
Aeropor tua le  ARPA
Lombardia); - Nel caso il
r u o l o  d e g l i  E n t i
p iemontes i  dovesse
risultare  quello  di  mero
uditore  senza  diritto  di
v o t o ,  d i  m o t i v a r e
adeguatamente  ta le
posizione  stante  quanto
da sempre sostenuto  dal
Ministero dell’Ambiente e
della Tutela del Territorio
e del Mare e, da ultimo,
da l  Min i s tero  de l le
Infrastrutture  e  dei
Trasport i . Chiediamo
altresì che venga valutato
c o m e  u g u a l m e n t e
legittimo  l’ingresso  in
C o m m i s s i o n e
aeroportuale  dell’Ente  di
Gest ione  del le  Aree
Protette del  Ticino e del
Lago  Maggiore,  Ente
strumentale della Regione
Piemonte. Tutti i Comuni
del la  Segreteria  del
Coordinamento,  infatti,
hanno  parte  del  proprio
territorio  (continua  sul
sito)
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Partenza terza tappa del Giro d 'Italia,
viabilità modificata a Novara il 6 maggio

Viabilità modificata a Novara in occasione della partenza
della terza tappa del 107º giro d 'Italia a Novara - Fossano
in programma lunedì 6 maggio.La partenza è prevista fra le
11:30 e mezzogiorno circa da piazza Martiri e interesserà
numerose vie del territorio comunale.In dettaglio si tratta di
Piazza Martiri, Largo costituente, Viale XX Settembre, Largo
Don Minzoni,  via  Biglieri,  Corso  Torino,  Largo Leonardi,
Corso Vercelli, Largo Cantelli, Corso Vercelli, strada statale
11 Padana Superiore in direzione Vercelli.Le forze di polizia,
con  l  'ausilio  di  volontari  della  Protezione  civile
presidieranno  tutte  le  vie  interessate  oltre  agli
attraversamenti e le aree potenzialmente pericolose. Sarà
disposta ordinanza dirigenziale per la chiusura totale della
circolazione stradale a partire dalle 11 circa e fino alle 15,
salvo imprevisti e variazioni, e sarà vietata la sosta su ambo
i  lati  della  carreggiata  in  tutte  le  vie  interessate  dal
passaggio  della  competizione  sportiva  dalle  6  alle  15  di
lunedì  6  maggio.Per  questo  motivo  si  invita  vivamente
evitare l 'uso dei veicoli, qualora fosse comunque necessario
spostarsi, avere l 'accortezza di posizionarsi in zone esterne
al  percorso.I  residenti  si  troveranno  pertanto  nell
'impossibilità a transitare nelle vie suddette entrare e uscire
dal proprio passo carraio.eventuali veicoli ancora in sosta
nella stessa in questa fascia oraria saranno rimossi ai sensi
del codice della strada. Foto archivio News24

 CRONACA  

Patente B, in Piemonte nel 2023
bocciati in teoria quasi 4 candidati
su 10
Nel 2023, secondo i dati del Ministero delle Infrastrutture e
dei  Trasporti,  il  39,4% dei  piemontesi  che  ha  sostenuto
l’esame di teoria per l’ottenimento della patente B non ha
superato il  test,  un dato in linea con la media nazionale
(39,9%). Tra le province, la percentuale più alta di bocciati
alla teoria si registra a Novara (44,2%); seguono Verbania
(42,1%), Alessandria (41,6%), Biella (41%), Cuneo (40,2%),
Asti  (39,8%),  Torino  (37,6%)  e  Vercelli  (36,6%).Ma  cosa
accadrebbe  se  gli  automobilisti  piemontesi  che  hanno
conseguito la patente B da oltre 5 anni  ripetessero oggi
l’esame  di  teoria?  Secondo  la  simulazione  condotta  da
AutoScout24  ed  Egaf  edizioni,  insieme  alle  maggiori
associazioni di autoscuole italiane Confarca e Unasca, solo il
20% dei piemontesi oggi supererebbe l’esame a pieno titolo
(la  media nazionale è del  22,3%),  un dato che evidenzia
l’importanza  di  effettuare  aggiornamenti  costanti  anche
dopo aver conseguito la patente, viste le continue modifiche
al  codice della  strada avvenute in questi  anni.Ma non si
tratta di una bocciatura completa, dato che il campione di
cittadini piemontesi ha risposto in media correttamente a 15
domande su 20. Tra gli errori più comuni si segnalano i quiz
su segnaletica, spie e gli incroci.
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Appello a "Chi l 'ha visto " per trovare
una 14enne di Novara

Un appello per trovare Jennifer,  14 anni,  della quale non si  hanno più
notizie dal 17 aprile.E ' quello che stanno facendo i familiari della ragazza,
attraverso i canali della trasmissione "Chi l 'ha visto ".Jennifer non ha più
dato notizie di sè da quel giorno quando è uscita come tutte le mattine
intorno alle 7, insieme alla sorella, per andare a scuola. Insieme hanno
preso un bus cittadino, ma lei è scesa in zona stazione a Novara e non è mai
andata a scuola.Ha preso il telefono cellulare della madre che ha provato
più volte a chiamarla, ma senza risposta.La giovane, che è alta 1,70 mt, con
occhi castani e capelli neri, indossava una tuta azzurra a striscie bianche,
felpa con cappuccio e gilet nero. Sul polso ha un tatuaggio con un piccolo
cuore e una farfalla.

Campionato Mondiale della Pizza: due
novaresi al quinto posto
Due novaresi, Antonio Colasanto e Raffaele Vitagliano hanno comquistato,
in  coppia  il  quinto  posto  al  Campionato  Mondiale  della  Pizza  2024.
Colasanto,  un  'esperienza  a  Masterchef,  è  ora  chef  di  un  ristorante
cittadino, mentre Vitagliano è pizzaiolo di un noto locale, sempre in città.Al
Campionato Mondiale della Pizza, svoltosi recentemente a Parma, hanno
proposto una pizza con protagonista il topinambur, in crema come base e in
chips sottili fritte con l’aggiunta di caramello con gli scarti tostati in forno,
messi in una casseruola con il ghiaccio e gli aromi Una volta filtrato il tutto,
la riduzione ". E ' stata inoltre usata la a robiola di Roccaverano poi le
capesante nappate nel burro e rosmarino, una crema di aglio nero e il
tartufo  nero.  Con la  conclusione di  fiori  di  rosmarino ".Per  l  'impasto,
invece "farina di riso biologica,lievito madre e un pre-fermento biga e una
fermentazione  di  50  ore  totali,  in  modo  da  garantire  una  friabilità  e
croccantezza giuste ". La pizza è stata chiamata "Topinambur 100% "

 CRONACA  

Tenta furto in abitazione: arrestato
dopo inseguimento a piedi
Nella  notte  di  martedì  23  aprile,  la  Polizia  di  Stato  di
Novara,  nello  specifico  gli  agenti  della  Squadra  Volante
della Questura, hanno tratto in arresto un cittadino tunisino
presunto  responsabile  del  reato  di  tentato  furto  in
abitazione.Nello specifico, la Centrale Operativa intorno alle
ore 02:00 inviava gli equipaggi della Squadra Volante in via
Canobio,  presso  un  condominio  dal  quale  giungeva  la
segnalazione  di  forti  rumori  provenienti  da  uno  degli
appartamenti  del  terzo  piano.Giunto  immediatamente  sul
posto,  un  equipaggio  notava  un  soggetto  che  si  dava  a
precipitosa fuga dall’androne, pertanto prontamente iniziava
l’inseguimento  a  piedi  che  terminava  sul  Baluardo  la
Marmora,  dove  l’uomo,  tunisino  classe  1985,  veniva
fermato,  ammanettato  e  dichiarato  in  arresto,  quindi
accompagnato in Questura per le attività di rito.Un secondo
equipaggio, tornato sul posto per effettuare un sopralluogo
accurato, rinveniva un piede di porco, un martello ed altri
oggett i  a t t i  a l lo  scasso  che  l ’arrestato  aveva
precedentemente usato per demolire parte della muratura
su  cui  è  fissato  il  portone  blindato  dell’appartamento.L
'uomo è stato quindi deferito in stato d’arresto per il reato di
tentato furto in abitazione nonché in stato di  libertà per
resistenza a pubblico ufficiale, danneggiamento e possesso
ingiustificato di strumenti atti allo scasso.
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Confermata  e  ampliata  la  collaborazione  tra
Novarello e Basket College Novara

Il  Palazzetto  dello  Sport
di  Novarello,  diventa  un
punto  sempre  più  fermo
d e l l a  c r e s c i t a  d e l
movimento  cestistico
novarese  grazie  al la
Società  Giovanile  Basket
College  Novara.Dopo  la
prima  sottoscrizione
d’intenti  dello  scorso
gennaio in occasione della
r i u s c i t i s s i m a
manifestazione  Novarello
CUP, le dichiarazioni dei
diretti

interessati,  che  nella
p r o s s i m a  s t a g i o n e
sportiva  2024/25  con
reciproca  soddisfazione,
hanno  concordemente
deciso  di  aumentare  le
a t t i v i t à  d i  b a s k e t
all’interno  del  Villaggio
Azzurro.Dalla  prossima
stagione  –  esordisce  il
P r e s i d e n t e  A n d r e a
Delconte – non soltanto la
prima  squadra,  che  sta
l o t t a n d o  p e r  l a
permanenza in serie C al
comando  della  classifica
ancora  imbattuta,  ma
anche  altre  squadre  del
settore giovanile potranno
allenarsi  e  giocare  a
Novarello  nei  prossimi
campionati  2024/25.
L’attestato  di  stima  che
abbiamo  ricevuto  dal
Villaggio Azzurro in virtù
d i  ques to  u l te r io re
accordo,  lo  consideriamo
la conferma della solidità

ed importanza del nostro
proget to  g iovani le ,
destinato come ogni anno
a  c r e s c e r e  e
migliorarsi.“Per  il  nostro
p r o g e t t o  t e c n i c o  è
certamente  un  upgrade,
un grande miglioramento
–  dichiara  il  Program
Manager  d i  Co l lege
Novara Michele Vecerina
–  abbiamo  pensato  di
aumentare  l’impegno  su
Novarello per la prossima
stagione perché i ragazzi
potranno  nella  stessa
sede  svolgere  la  parte
tecnica ed agonistica con
gli allenamenti sul campo,
ma  anche  implementare
la cura della parte fisica
utilizzando  la  sala  pesi
sotto la direzione attenta
dei  nostri  preparatori
atletici, proseguendo così
nelle  migliori  condizioni
possibili il loro percorso

d i  c r e s c i t a
personale”.Anche  i l
Direttore  dell’Area  Sport
di  Novarello  Villaggio
Azzurro  Mattia  Venturini
commenta  l ’accordo
raggiunto:  “Siamo  molto
soddisfatti  di  aver  avuto
la possibilità, tra le varie
d i sc ip l ine  spor t i ve
ospitate  a  Novarello,  di
incrementare l’impegno a
favore  di  Basket  College
Novara  per  la  prossima
s t a g i o n e  s p o r t i v a
2024/25.  Una  ulteriore
conferma  della  grande
attenzione  del  nostro
Centro  verso  le  Società
Sportive  ben  condotte  e
accreditate,  che pongono
la crescita dei giovani al
c e n t r o  d e l  p r o p r i o
model lo  d i  sv i luppo
societario,  in  piena linea
con  i  valori  della  nostra
Area Sport. D’altronde la
vocazione

natura le  de l  nostro
impianto,  tra  gli  altri,  al
mondo della pallacanestro
è confermata non soltanto
dalla doverosa attenzione
verso le attività giovanili
di Basket College Novara,
ma anche verso la stessa
Federazione  Italiana
Pallacanestro che proprio
in questi giorni, svolgerà
da  noi  altri  stage  delle
s u e  s q u a d r e
r a p p r e s e n t a t i v e
naz iona l i ” .
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Progetto "Cusio 2030 ": immessi nel Lago d 'Orta 500
avannotti di luccio italico
Ulteriore step del progetto
“Cusio2030”, iniziativa per
la  conservaz ione ,  la
valorizzazione e il sostegno
d e l l a  b i o d i v e r s i t à
acquatica  del  lago  d’Orta
della quale la Provincia di
Novara è Ente capofila (in
partnership  con  l’Istituto
di Ricerca sulle Acque del
Cnr-Irsa  di  Verbania,
l ’Ecomuseo  del  Lago
d’Orta  e  Mottarone  e
l’associazione  “Amici  del
Fermi” di  Arona) e che è
s ta to  f inanz ia to  con
3 4 0 . 0 0 0  e u r o  d a
Fondazione  Compagnia  di
San Paolo  nell’ambito  del
bando  “Simbiosi”  del
2022.Nella giornata del 18
e 19 aprile scorsi, i tecnici,
c o n  m e z z o  m e s s o  a
disposizione del Cnr-Irsa di

Verbania, hanno operato in
via dei Canneti a Gozzano
per  l’immissione  nelle
a c q u e  d e l  l a g o  d i
cinquecento  avannotti  di
Lucc io  i ta l i co  (Esox
cisalpinus),  tra  le  specie
i t t i c h e  a u t o c t o n e
attualmente  non  ancora
spontaneamente  ritornate
nel  lago  d’Orta  dopo  le
azioni  di  risanamento
ambientale  degli  scorsi
anni.  I  giovani pesci sono
s t a t i  p r o d o t t i  n e l l
' i n c u b a t o i o  i t t i c o
sperimentale  del  Cnr-Irsa
di  Verbania,  a  partire  da
r iprodut tor i  t es ta t i
geneticamente. Si tratta di
un’azione  concreta  e
mirata che è stata gestita
in  accordo  con  i  Settori
G e s t i o n e  e
Programmazione  del
territorio e Caccia e Pesca
della

P r o v i n c i a :  o l t r e  a l l a
p r o s e c u z i o n e  d e l l e
immiss ion i ,  i  pross imi
obiettivi  progettuali  sono
quelli della rinaturalizzazione
deg l i  hab i ta t  d i  r i va  e
sommersi per aumentare

le possibilità di inserimento in
natura  dei  piccoli  pesci
immessi.

Numerosi gli appuntamenti in Diocesi per la
beatificazione di don Giuseppe Rossi

S o n o  n u m e r o s i  g l i
appuntamenti  previsti  nella
D i o c e s i  d i  N o v a r a  i n
occasione della beatificazione
di  Don  Giuseppe  Rossi ,
prevista domenica 26 maggio
a Novara in

Cat tedra le .S i  i n i z i a  a
Domodossola sabato 27 aprile
a l l e  10  ne l  sa lone  de l l
'oratorio  parrocchiale  con  il
convegno  intitolato  "Don
Giuseppe  Rossi  icona  di  un
parroco

martire  ".Il  26  maggio,  alle
ore 16:00 nella cattedrale di
Novara  la  cer imonia  d i
beatificazione  con  la  Santa
Messa presieduta dal Prefetto
del Dicastero per le cause

dei  Santi,  i l  cardinale
M a r c e l l o
Semeraro.Domenica  9
giugno alle 11:15 a Varallo
Pombia  ne l la  ch iesa
parrocchiale  dei  Santi
Vincenzo  ed  Anastasio  ci
sarà  la  Santa  Messa  di
ringraziamento  della
comunità  con  il  vescovo
F r a n c o  G i u l i o
Brambilla.Domenica  30
giugno,  invece  alle  16  a
Calasca  nella  cattedrale
fra i boschi sarà celebrata
l a  S a n t a  m e s s a  d i
ringraziamento  di  tutta  l
'Ossola per il nuovo beato,
sempre  con  il  vescovo
Franco Giulio Brambilla.
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Nòva,  una  call  per  creativi  e  workshop  di
fabbricazione digitale

Nòva  lancia  una  nuova
call  e  un  workshop  di
fabbricazione digitale per
c r e a t i v i . L ’ a z i o n e
d e l l ’ a r t i s t a ,
originariamente,  riuniva
tutte  le  attività  umane
frutto  di  ingegno  e  di
abilità manuale e tecnica
rivolta  al la  materia.
L’arte,  così ,  diviene
u n ’ i n t e r f a c c i a  t r a
pensiero e τέχνη (téchne),
tra un impulso che oscilla
tra l’indicibilità del gesto
crea t i vo  e  l ’ ab i l i t à
tecn ica ,

o  meglio  tecnologica.
Nella dissolvenza tra arte
e  design,  tra  media  e
materie  apparentemente
inconfrontabili  opera  la
figura  del  progettista
politecnico,  di  cui  i l
novarese  Enzo  Mari  è
stato  eloquente  esempio.
Con  questa  prospettiva
nòva presenta il workshop
di creazione dedicato alle
t e c n o l o g i e  d i
fabbricazione digitale per
proget t i  a r t i s t i c i  e
artigianali. Un percorso di
formazione  gratuito
ideato  specificatamente
per gli artisti e i designer
al fine di realizzare opere
uniche  caratterizzate  da
fo rme  i nnova t i ve  e
originali.L’attività  è
inserita  all’interno  del
progetto  “Worksite”
sostenuto  da  Creative
Living Lab -Edizione 5 e
promosso dalla Direzione
Generale  Creat iv i tà
Contemporanea  de l
Ministero  della  Cultura,
che si articola in

azioni  partecipative,
produttive  e  artistiche
all’interno di nòva. Fulcro
centrale del progetto è la
rigenerazione  dell’ex
caserma Passalacqua che
include  la  creazione  di
nuovi spazi per attività ai
p i a n i  s u p e r i o r i .
Modellazione 3D, stampa
3D,  taglio  laser,  Arduino
saranno  al  centro  degli
appuntamenti formativi e
delle sperimentazioni che
i  partecipanti  avranno
m o d o  d i  c o n d u r r e
a l l ’ i n t e r n o  d e l
Makerspace  di  nòva,
spazio  dedicato  al la
f o r m a z i o n e  e  a l l
'innovazione  tecnologica
s u l  t e r r i t o r i o ,  c o n
l’obiettivo di diffondere la
cultura dell  'open source
e  della  sperimentazione
condivisa  sviluppando
competenze  digitali ,
tecniche e tecnologiche, e
i d e e  p r o g e t t u a l i  e
imprenditorial i  nel l
'ambito  dell  'innovazione
digitale.Dieci i posti a

disposizione per i creativi
selezionati  attraverso  la
call,  aperta  fino  al  30
aprile  2024  sul  sito  di
n ò v a ,
www.casermapassalacq
ua.it.Le  due  giornate  di
formazione si svolgeranno
i l  6  e  7  m a g g i o :  i l
programma  prevede
formazione  teorico-
pratica  e  momenti  liberi
di  sperimentazione  delle
attrezzature, per un totale
d i  1 4  o r e .  P e r  l e
successive due settimane
sarà possibile prenotare il
p r o p r i o  s p a z i o  n e l
Makerspace  per  creare
l’opera  o  prototipo.I
partecipanti  saranno
a c c o m p a g n a t i
gratuitamente  in  un
p e r c o r s o  d i
a p p r e n d i m e n t o
nell’utilizzo di software e
macchinari  impiegabili
n e l  p r o c e s s o  d i
rea l i zzaz ione  d i  un
progetto  artistico.  A
guidare  i  creativi  dal
punto  di  vista  tecnico
saranno  Mattia  Raffa,
responsabile  dell’area
maker  e  tecnico

esperto  in  tecnologie.  I
c u r a t o r i  d ’ a r t e
contemporanea  Marco
Tagliaf ierro  e  I laria
Macchi accompagneranno
invece i partecipanti nella
definizione di un concept
artistico per le opere e i
prototipi  che  saranno
ideati e realizzati nelle 2
settimane  di  lavoro  e
presentate  in  occasione
del Festival A P È R T O
previsto a nòva dal 24 al
26  maggio.Main  sponsor
del  progetto il  Consorzio
Top-IX.
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Cimberio  entra  nel  capitale  della  Arnaldo
Fuselli

Cimberio S.p.A. annuncia
l’ingresso  nel  capitale
della  Arnaldo  Fuselli,
azienda fondata nel 1966
e  operante  nel  campo
della  minuteria  e  della
raccorderia  tornita.Una
scelta  che  nasce  dalla
volontà  di  crescita  da
p a r t e  d e l  g r u p p o
Cimber io

attraverso  l’inserimento
di una realtà che porterà
nuove  competenze  e
nuov i  prodot t i ,  con
l’obiettivo  di  fornire  ai
nostri  clienti  un  servizio
sempre  più  ampio  e  di
qualitàRoberto  Cimberio,
CEO  Cimberio  S.p.A.  Di
solito, quando avvengono
operazioni di questo tipo,
si sente ripetere la frase
“Non  cambierà  niente”:
poi,  in  realtà,  cambia
quasi  tutto.  Ecco,  mi
sento  d i  d i re  che  in
questo  caso  quello  che
doveva  cambiare  è  già
cambiato:  la  Arnaldo
Fuselli  ora

è  un’azienda  ancora  più
solida,  più  forte,  più
strutturata  e  pronta  a
c r e s c e r e  a n c o r a
mantenendo saldi i valori
e le idee che che l’hanno
caratterizzata fino a oggi
e  le  hanno  permesso  di
arr ivare  f in  qui  e  d i
a r r i varc i  i n  ques to
modo.Francesco  Fuselli,
CEO  Arnaldo  Fusell i
Abbiamo  fatto  questa
scel ta  guardando  a l
futuro,  senza fermarci  al
solo  aspetto  finanziario.
Cimberio  è  una  realtà
solida e riconosciuta con
la  quale  condividiamo  i
valori umani e aziendali

e con cui è stato naturale
impostare sinergie che ci
p e r m e t t e r a n n o  d i
c r e s c e r e  s e n z a
cambiareEnnio  Fuselli,
DG Arnaldo Fuselli L’idea
di crescita che abbiamo in
mente  e  che  abbiamo
condiviso con Cimberio è
quella  di  una  crescita
fatta  di  investimenti
importanti  in  macchinari
e  t e c n o l o g i e ,  m a
soprattutto  in  risorse
u m a n e .  P e r c h é
un’azienda è  fatta  prima
di tutto da persone ed è
grazie  alle  persone  che
siamo arrivati a essere la
realtà che siamo oggi.

Cresceremo,  anche  per
chi verrà dopo di noi:  la
“terza  generazione”
Fuselli troverà una strada
ancora  più  definita  e
solida,  un  percorso  che
p e r m e t t e r à  d i
approcciarsi  alla  vita
d e l l ’ a z i e n d a
preparandone  l’ingresso
futuro  con  ancora  più
serenità. (c.s)
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Borgomanero, interrogazione sul
ritardo del rilascio della carta d
'identità
Un  'interrogazione  del  consigliere  comunale  di  Azione
Roberto Faggiano avente ad oggetto "Ritardo nel rilascio
della carta d’identità " è stata portata all  'attenzione del
sindaco di  Borgomanero Sergio  Bossi.  "Recentemente  ho
riscontrato diverse segnalazioni che lamentavano dei ritardi
rispetto  al  rilascio  della  carta  d  'identità  e  in  genere in
merito  alle  pratiche  dei  Servizi  Demografici  -  ha  detto
Faggiano - Considerando che per la nostra Città il lavoro
dell’ufficio preposto è sempre stato un fiore all 'occhiello,
vorrei  conoscere  se  le  sopraindicate  criticità  sono  da
considerare strutturali  o contingenti e contestualmente si
chiede quali  siano le iniziative che intende intraprendere
per  risolvere  la  problematica  ".  Questo  punto  non  sarà
trattato nell  'ordine del  giorno del  consiglio comunale in
programma  lunedì  29  aprile,  ma  nel  seguente  di  cui,
ovviamente, non si conosce ancora la data.

 CRONACA  

Libertas Nuoto Novara, bene gli
Esordienti A nella gara regionale di
categoria

Diversi ingressi in “top ten” per gli Esordienti della Libertas
Nuoto Novara alla  Manifestazione regionale di  categoria,
svoltasi a Torino gli scorsi 20 e 21 aprile.Due “medaglie di
legno” per Carlo Montesano, quarto sia nei 200 farfalla sia
nei 400 misti Esordienti A.Quarta pure Amelia Pezzoni nei
200 farfalla Esordienti A.Sesta piazza per Nicholas Segala
nei  1.500  stile  libero  Esordienti  ATre  piazzamenti  nelle
prime dieci per Maya Stanczyk (Esordienti A), quarta nei
400 misti, settima nei 400 sl e nei 100 rana, Ottavo tempo
per Davide Ingrosso nei 100 farfalla Esordienti B, categoria
in cui ha toccato per decimo il bordo vasca anche nei 100
dorso.Decima Viola Amato nei 50 dorso Esordienti A.Per la
Libertas Nuoto Novara hanno gareggiato a Torino anche
Edoardo Balocco, Giovanni Bosso, Gaia Capellupo, Gabriel D
'Aquino,  Gemma  Leroux,  Alberto  Gilardoni,  Giacomo
Guazzardi,  Valentina  Lenaz,  Sofia  Pastore,  Riccardo
Pellegrini, Gaia Ramazzina, Clara Rossi ed Alberico Festa.
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Case  popolari,  le  proteste  dei  sindacati:  nuova
legge inutile e discriminatoria

ORINO  -  23-4-2024  -  I
sindacati  degli  inquilini
SUNIA, SICET e UNIAT, a
assieme a  CGIL,  CISL  e
U I L  m u o v o n o  a p r e
contestazioni  alla  nuova
legge  regionale  sulle
assegnazioni  delle  case
popolari,  approvata  dal
Consiglio  il  27  febbraio
s c o r s o .  U n a  l e g g e
ritenuta discriminatoria e
inu t i l e in  quan to  l e
modifiche  apportate,
secondo  i  sindacati  non
risolvono  l  'emergenza
abitativa  nella  regione,
non migliora le condizioni
di chi già abita nelle case
popolari e non rende più
e f f i c i e n t e  l
'organizzazione  delle
ATC. Le osservazioni  nel
merito:Per  accedere
all’edilizia  pubblica  ai
cittadini non appartenenti
alla  comunità  europea
non  basteràavere  5  anni
di  residenza,  dovranno
anche  dimostrare  un
lavoro,  subordinato  o
autonomo.  É  necessario
possedere questo

requisito sia al  momento
della  domanda  e  sia  al
momento  dell’eventuale
assegnazione:  pertanto,
un  pens iona to ,  una
mamma con figli a carico
assistita dai servizi sociali
n o n  h a n n o  p i ù  l a
possibilità  di  accedere  a
un  alloggio  popolare.Si
prevede  un  punteggio
premiale per chi risiede in
regione  da  15,  20,  25
anni.  Un  inglese  che
risiede in Piemonte da 20
anni potrà avere 4 punti
in  più  nella  graduatoria,
ma se  al  momento  della
domanda avrà la sfortuna
di  essere  disoccupato
sarà  automaticamente
escluso.Punisce  chi  ha
occupato  un  alloggio
popolare  nei  precedenti
10 anni senza distinguere
tra  gli  occupanti  che
hanno” sfondato la porta”
e  quelli  senza  titolo  per
ragioni  amministrative
sanabili.  I  comuni  sanno
molto  bene  che  alcune
situazioni di

famigl ie  fragi l i ,  che
a v e v a n o  o c c u p a t o ,
sonostate  risolte  con  il
rilascio  degli  alloggi,
rateizzando  i  pagamenti
della morosità maturata e
con  nuove  assegnazioni
accompagnate dai servizi
sociali.-  Non  aumenta  la
dotaz ione  del  fondo
morosità  incolpevole  e
non allarga la platea degli
aventi  dir i t to  (come
avevamo  chiesto),  ma  si
i s t i tu i sce  un  f ondo
straordinario  di  tre  anni
per  i  conguagli  delle
u tenze ,  (non  è  da to
sapere come funzionerà),
d i m e n t i c a n d o  c h e
l’elevato  costo  delle
utenze èanche dovuto alla
s c a r s a  e f f i c i e n z a
organizzativa  delle  ATC
c h e  n o n  r i e s c o n o  a
i n t e r v e n i r e
tempestivamente  per
sistemare gli impianti mal
funzionanti;  non riescono
a  fare  i  conguagli  delle
spese anno per anno;non
fanno  le  assemblee  per
spiegare consuntivi e

p r e v e n t i v i ; i n v e c e
sommano conguagli di più
anni  rendendo  difficili  i
pagamenti,  aumentando
così  la  morosità. -  Si
prevede  di  riservare
ulteriori alloggi alle forze
dell’ordine:  difficilmente
poliziotti  e  carabinieri
accetteranno  alloggi  in
quart ier i  d i f f i c i l i  e
degradat i .  Nel  caso
invece in cui decidessero
diabitarci,  terminato
l ’ o r a r i o  d i  l a v o r o ,
sicuramente non faranno i
guardiani  della  scala.I
sindacati  rilevano  "con
rammarico " che nessuna
delle proposte fatte sono
s t a t e  p r e s e  i n
considerazione. Eliminare
ad esempio la  possibilità
di  vendere  gli  alloggi,
avendo in tutta la Regione
una  grande  scarsitàdi
appartamenti  pubblici;
p r e v e d e r e  u n o
stanziamento annuale per
aumentare la dotazione di
alloggi pubblici  e gestire
il fondo morosità

incolpevole;ut i l izzare
l’ISEE  per  collocare  gli
assegnatari nelle fasce di
reddito e per il calcolo del
c a n o n e  d o v u t o ;
aumentare la percentuale
per  accedere  al  fondo
s o c i a l e  p a s s a n d o
dall’attuale 30% al 50% e
che la quota di copertura
in  capo  al la  Regione
arrivasse  all’80%;  fare
una  legge  più  inclusiva,
abbassando  i  requisiti
d e l l a  r e s i d e n z a
n e l l ’ a m b i t o
territorialedagli  attuali  5
anni  a  2.Eliminare  i l
punteggio  premiale,
ormai  superato,  per  chi
ha  versato  la  gescal  e
sostituito  con  l’anzianità
di contribuzione.E, infine,
introdurre  l  'obbligo  di
c o n v o c a r e  a l m e n o
annualmente  assemblee
con la partecipazione e il
voto  degli  inquilini  sulle
m a t e r i e  d i  l o r o
competenza;  e  da ultimo
(continua sul sito)
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Avrai la sensazione di non comprendere appieno le esigenze di
chi  ti  circonda.  In  ambito  lavorativo,  riceverai  aiuto  da una
persona che stimi molto e che riterrai all'altezza della situazione
e  potrai  finalmente  tirare  un  sospiro  di  sollievo.  In  ambito
affettivo, lei ti conquisterà con la sua dolcezza.

In questa giornata saprai ascoltare e comprendere le esigenze
delle  persone  che  ti  stanno  accanto.  In  ambito  lavorativo,
raccoglierai i frutti del tuo impegno. In ambito affettivo, viene a
mancare  un  po'  di  complicità  e  sono  probabili  delle
incomprensioni.

Dovrai destreggiarti in una situazione familiare fastidiosa che
vorresti  evitarti,  ma  che  dovrai  comunque  fronteggiare.  In
ambito lavorativo, avrai modo di rivoluzionare un tuo percorso e
di poter sperare in un futuro più armonico. In ambito affettivo,
avrai un fascino tutto tuo che conquisterà le persone che ti
circondano.

Assumerai dei toni decisi nei confronti di un tuo familiare un po'
invadente. In ambito lavorativo, avrai modo di rinnovarti e di
acquisire nuove opportunità. In ambito affettivo, reagisci con
indifferenza dinanzi all'invidia altrui!

In questa giornata avrai un animo nobile e farai di tutto per
aiutare  un'amicizia  che  si  trova  in  difficoltà.  In  ambito
lavorativo, deciderai di lasciarti definitivamente alle spalle i tuoi
tabù. In ambito affettivo, saprai sostenerla in una sua fragilità.

In questa giornata ti tornerà in mente il tuo viaggio estivo e
magari una conoscenza che ha toccato il tuo cuore. In ambito
lavorativo gli impegni saranno tanti quindi sarà facile accusare
un po' di stanchezza. Un consiglio: cerca di non strafare.

Approfitterai di questa giornata libera per fare acquisti e per
conoscere  nuove  persone.  In  ambito  affettivo,  gli  Astri  ti
suggeriscono  di  mostrarti  più  attento  alle  cose  di  cui  lei
necessita. Un consiglio: non frenare la tua fantasia!

Sono  in  arrivo  novità  favorevoli  in  tutti  i  settori  del  tuo
quotidiano.  In  ambito  lavorativo,  una  proposta  si  rivelerà
veramente  interessante  per  la  tua  professione.  In  ambito
affettivo, se sei ancora alla ricerca di una partner, la fase risulta
essere molto fortunata.

In questa giornata tenderai ad essere analitico e a mettere tutto
in discussione, gli Astri ti suggeriscono però di fare attenzione
alle  decisioni  improvvise.  In  ambito  lavorativo,  le  tue  carte
vincenti sono prudenza e astuzia. In ambito affettivo, rifiuterai i
consigli della partner.

Oggi ti sentirai molto esigente, ma sarai anche disponibile ad
andare incontro ai bisogni delle persone che ti circondano. Nel
lavoro,  cercherai  di  ottenere  il  massimo  da  chiunque:
attenzione! Dovrai essere il primo a dare il buon esempio. In
amore, avrai voglia di stupire.

Con il favore degli Astri, la giornata odierna risulta positiva in
tutti i settori: avrai modo di spaziare e di renderti unico per le
tue iniziative. In ambito lavorativo, saprai trarre vantaggio da
una situazione difficoltosa. In ambito affettivo, sarai brillante e
ricco di brio.

Sarai circondato da persone che ti daranno dei pareri divergenti
circa una decisione da dover prendere. In ambito lavorativo,
riuscirai  ad incrementare le tue entrate.  In ambito affettivo,
dovrai prendere delle decisioni circa il tuo futuro.
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Cressa, cordoglio per la
scomparsa della "maestra "
Caterina Bertona

CRESSA - 24-04-2024 - Ha provocato grande commozione a
Cressa  la  scomparsa  della  maestra  Caterina,  al  secolo
Caterina  Bertona  in  Godio.  La  dolce  maestra  delle
elementari che negli anni aveva insegnato molto a Cavaglio d
'Agogna e poi nel suo paese, aveva solo 62 anni. Lascia il
marito Claudio e il figlio Marco.Caterina è mancata martedì
23 aprile,  all  'ospedale Maggiore di  Novara.  Nella  stessa
serata, nella chiesa parrocchiale di Cressa, è stato recitato il
rosario  e  mercoledì  24  aprile  alle  16.00  nella  medesima
chiesa,  sarà  celebrato  il  funerale.  Caterina  riposerà  nel
cimitero  di  Cressa,  accanto  all  'altro  figlio,  mancato
prematuramente quando ancora era un piccolo bimbo.

Nuova puntata di "Tutto Calcio
24 " con il punto dopo le gare del
fine settimana
NOVARESE – VCO – 23-4-2024 – È in onda l’edizione del
martedì di Tuttocalcio24, potrete vederla oggi in coda ai TG
e, naturalmente, nella sezione on-demand per una visione
personalizzata  in  base  alle  vostre  esigenze.Condotta  da
Francesco Atlante Beltrami, giornalista, scrittore e storico
indipendente, la puntata riepilogherà i risultati del weekend
passato con commenti flash e si avvarrà del contributo di
Maurizio Robberto il nostro esperto di calcio locale, anche
lui  giornalista  che  collabora  con  numerose  e  importanti
testate piemontesi e lombarde. In questa puntata anche le
parole del tecnico dell’Oleggio Sergio Galeazzi che ci parla
della  sua  squadra  e  dell’equilibratissimo  campionato  di
Eccellenza che stanno affrontando.

 

Novara, apertura straordinaria dell 'ufficio
elettorale il 27 e 28 aprile
Il  Comune  di  Novara  ha
reso  noto  che  sabato  27
aprile e domenica 28 aprile
2024  l  'Ufficio  Elettorale
del  Comune  di  Novara
effettuerà  una  apertura
straordinaria  dalle  ore
8.30 alle ore 11.30 durante
la  quale  sarà  possibile  ai
cittadini  richiedere  il
rilascio o ritirare la tessera
elettorale  in  giacenza.Si
r i c o r d a  c h e  i  n u o v i
residenti  sono  tenuti  a
consegnare  all  'Ufficio  la
tessera elettorale rilasciata
dal Comune di precedente
residenza.




